

Luxembourg, le 17 août 2018

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

### **Cuvée « Schueberfouer » 2018 Collaboration entre la Ville de Luxembourg et Bernard-Massard**

Pour l'édition 2018 de la Schueberfouer, la Ville de Luxembourg et les caves Bernard-Massard collaborent pour la 8<sup>e</sup> année consécutive et sortent une nouvelle « cuvée spéciale », le projet ayant rencontré un grand succès depuis 2011. Ainsi, quelque 1.500 bouteilles reprenant le visuel de la Schueberfouer élaboré par Carole Stoltz, seront mises en vente à l'occasion de la 678<sup>e</sup> édition de la grande fête foraine : elles seront vendues uniquement à la Schueberfouer.

Afin de faire profiter une association de bienfaisance de ce projet, les caves Bernard-Massard feront don de 0,50€ par bouteille vendue. Cette année, la somme récoltée sera remise à Daflux asbl, association créée en janvier 2003, qui s'engage notamment en faveur des personnes sourdes et malentendantes, que ce soit dans un contexte professionnel ou privé, et pour une meilleure compréhension entre personnes entendant et malentendantes.

Plus d'informations : [daaflux.net](http://daaflux.net)

Contact presse :

Patricia Kariger  
Communication et relations publiques  
Ville de Luxembourg  
+352 4796 4136  
[pkariger@vdl.lu](mailto:pkariger@vdl.lu)